

## Illegale Müllentsorgung vor dem Rathaus

In letzter Zeit haben wir vermehrt beobachtet, dass sowohl öffentliche als auch private Mülleimer und Müllsäcke entleert und auf dem Boden verschüttet werden.

Der Bauhof hat diese Verschmutzungen bisher immer umgehend beseitigt, um das öffentliche Ortsbild zu wahren. Die Kosten für die Entfernung des Mülls trägt jedoch die Allgemeinheit.

In der Nacht von Montag auf Dienstag dieser Woche wurde vor den Rathaustüren illegal Hausmüll verschüttet. Es handelt sich hier nicht mehr um ein reines Kavaliersdelikt und wir werden dies auch nicht ohne Weiteres hinnehmen. Das Entsorgen von Hausmüll gilt als Ordnungswidrigkeit und kann ein Bußgeld nach sich ziehen.

Die Gemeinde wird Anzeige gegen Unbekannt erstatten.

Gleichzeitig bitten wir um sachdienliche Hinweise aus der Bevölkerung, falls Beobachtungen gemacht wurden. Denn nur so kann es gelingen, die Müllsünder ausfindig zu machen und entsprechend zu belangen.

Hinweise können Sie unter der Tel.-Nr. 07478/9311-0 melden.

Wir bedanken uns für Ihre Mithilfe.

Ihr Bürgermeisteramt



